
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
パナマの国旗を振ってお出迎え         スペイン語で歓迎の言葉を述べました      ペレ大使からもメッセージをいただきました 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

交流会に入場するペレ大使             木村教育長のご挨拶          ペレ大使からパナマについての紹介 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
  白衣を着て配膳の様子を再現（１年生）   習字の筆遣いで国語の学習の紹介（３年生）    委員会活動の紹介（６年生） 
 

 

１年生 ・・・ 学校給食について       ４年生 … 本町小学校で行われる学校行事について 

２年生 ・・・ 休み時間の遊びについて    ５年生 … 本町小学校の教室について 

３年生 ・・・ 学校で勉強する教科について  ６年生 … 委員会活動について 



 
 

 

  ペレ大使は「今という時間が一番輝いている時間だから、大切に過ごしてほしい。」と    ６年生は英語で歓迎の言葉を伝えました。 

いうメッセージを伝えてくださいました。 
 

中村 ・・・  再会を楽しみにしていました。アルト・ボケーテ小学校との交流にも 

ご尽力いただき、感謝しています。 

大使 ・・・ 昨年は中止になって、とても残念でした。今回、本町小に来ることができ 

       て本当に嬉しいです。今日は雨が降っていますが、この雨は「恵みの雨」 

「希望の雨」「健康をお願いする雨」ですね。 

中村 ・・・ 日本は今、コロナ感染者が増えています。ですから皆、健康に気を付けて、 

今日の日を迎えました。 

大使 ・・・ 健康は一番大事ですね。子供たちがこうした両国の交流の場にいるだけで、 

子供たちは学べるものがあります。両国の子供がどのような生活をしてい     校長室での会談の様子 
るかを知る経験が、よい市民を育てることにもなります。 

中村 ・・・ 私たちの 3年間の友情は、子供たちの平和な未来へつながっていくと確信 

しています。私は、現在のウクライナ侵攻に心を痛めています。 

大使 ・・・ 「戦争等によって、子供たちの生活がおびやかされる事を憂いています。 

平和」は、調和や敬う心から生まれます。これは日常生活で大事なものです。 

中村 ・・・ 本日の交流会では、子供たちが「学校生活についての紹介」をします。 

       今日の交流会の様子はビデオに撮りアルト・ボケーテ小学校にお送りします。 

大使 ・・・ 楽しみにしています。 

 

 
中村 ・・・ パナマ給食はいかがですか。 

大使 ・・・ 大使館のシェフが直々に送ったメニューですからおいしいです。       パナマ刺繍をモチーフとした絵本の贈呈 

おいしいでしょ？                              ペレ大使と中村校長 

中村 ・・・ はい。子供たちもパナマ気分を味わえていると思います。 

大使 ・・・ 子供たちの学校紹介は素晴らしかったです。委員会は子供たち全員が入る 

ものなのですか。 

中村 ・・・ はい。５・６年生の児童全員が委員会として、学校全体のために仕事を 

       するのです。例えば保健委員会の児童はトイレットペーパーの補充や 

せっけんの補充をします。 

大使 ・・・ パナマにはそういうのがないので、驚きました。パナマ国に持ち帰ります。 

書記官・・・ 交流会では、大使が来校するたびに新しい発見を見せてくれます。 

それがうれしいですし、何より大使が嬉しそうな表情をしているので、 

私も嬉しくなります。 

大使 ・・・ いつも子供たちから元気をもらえるので嬉しいです。            会食会場の歓迎のメッセージ 

子供時代は特別ですから大切に過ごしてほしいと思います。 

中村 ・・・ 今回のロシアとウクライナの状況はパナマにとっても影響がありますか。 

大使 ・・・ はい、大きく影響しています。原油代の高騰でガソリンの値段が上がった 

り、食料にも影響しています。早く終わることを望みます。 

中村 ・・・ そうですね。こうやって交流会が実現できることで改めて平和の尊さを 

感じます。 

大使 ・・・ 昨年度は来校することができませんでしたが、私が大使としている間は 

ぜひ呼んでいただき子供たちに会いに来たいと思っています。同じ東京に 

いるので、ぜひ大使館にも遊びに来てください。 

子供たちの前向きに未来を見つめていく姿にエネルギーを感じます。 

マスクを取って交流できる日が来ることを望んでいます。 

今日はありがとうございました。                        会食の様子 

中村 ・・・ 本当に貴重な機会をありがとうございました。 

 

 

 
交流会後、アルト・ボケーテ小学校のヨランダ・フアレス校長先生から、本町小学校から送った図工の作品や演奏の動画の 

感想とアルト・ボケーテ小学校の学校生活紹介の交流を行ったことについて、感謝のメッセージが届きました！ 


